



La vente de pizzas aura bien lieu vendredi 2 février. Vous pouvez encore passer commande jusqu'à mercredi midi.

publié le 29/01/2018

Chers parents,

Nous sommes heureux de vous confirmer que grâce à vos commandes, suffisamment nombreuses, la vente de pizzas que le Conseil Local FCPE organise aura bien lieu.

Nous vous remercions vivement pour votre contribution à la réussite de cette action.

Votre enfant, ou vous-même, pourra donc récupérer les pizzas que vous avez commandées le Vendredi 2 Février après-midi, à partir de 14H30.

P.S. : Bien que nous ayons mis la date limite de Vendredi dernier pour déposer votre commande dans l'urne mise à disposition à cet effet dans le bureau de la CPE, **vous pouvez encore passer commande jusqu'à mercredi midi (31/01)**.

Le Conseil Local FCPE du Collège Gérard Philippe

Merci !



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.